



**Proyecto: “Ayudar a ayudar”.**

Departamento de Ciencias Sociales

Prof. Claudia Galante

Ya hemos llegado a mitad de año, y nuestros alumnos siguen trabajando con gran energía en los numerosos proyectos que nos hemos propuesto para este año.

Uno de ellos es el proyecto de “Ayudar a ayudar” que, inicié el año pasado y que fue tomado por los alumnos que estaban en cuarto, hoy en quinto con gran interés, sumando a alumnos de otros años que tomarán su lugar cuando ellos finalicen su carrera.

En Ciencias Sociales creemos que la solidaridad es un valor que se debe poner en práctica, y así, lo han entendido nuestros estudiantes que participan activamente en esta campaña.

Semana a semana trabajan pasando por los cursos desde Jardín a Secundaria y la respuesta permanente de todos es muy positiva.

Desde aquí, los invitamos también a todos aquellos que no hayan podido colaborar aún a sumarse a este esfuerzo.

Este año iremos al Hogar San Pablo, Hogar de Rehabilitación de niños y adolescentes. Institución integrada a los programas de la Dirección de Niñez del Gobierno de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

El 10 de agosto, un grupo de nuestros alumnos irá al Hogar, a repartir juguetes y compartir con los niños y adolescentes el día del niño.

Les agradecemos a todos lo que han hecho hasta el momento y los invitamos a seguir colaborando.

**Equipo de alumnos: Nadia Rizzi- Ailin Elyeche, Rocío Elyeche, Daniela Verde y Melanie Averza.**



